

Zwei Astrologinnen haben aufgrund meines Geburtstages zu mir folgende Aussagen gemacht;

*Myrtha Keusch- Schriber:* Ein charmanter, wie auch kämpferischer, rebellischer, heimatverbundener Volksvertreter. Er ist ein Mensch der in Fahrt kommt, wenn gewisse Werte, die ihm wichtig sind, infrage gestellt werden. Dabei kann er sehr hartnäckig eine Sache verteidigen und beharrlich an einem Ziel arbeiten. Er ist gerne in Kontakt mit anderen und sucht wohl oftmals das Verbindende untereinander. Mit seinem Verhandlungsgeschick profiliert er sich als Vermittler bei Streitgesprächen.

*Erika Schondorf:* Bei Roland Agustoni steht der Mond in der Waage. Er schätzt eine harmonische Umgebung und fühlt sich in einer ungepflegten, lauten oder konfliktgeladenen Atmosphäre schlecht. Er hat die Fähigkeit, mit seiner spontanen Herzlichkeit und diplomatischen Feingefühl auf andere Menschen zuzugehen. Fairness sowohl sich selbst wie anderen gegenüber lautet sein Motto!